

Gemeinderat von Zürich

19.12.01

Postulat

von Christopher Vohdin (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er den Entscheid, die Parkuhren in der Stadt Euro-tauglich zu machen, zurücknehmen kann.

GR Nr. 2001 / 656

Begründung:

Weder ist die Schweiz noch die Stadt Zürich Mitglied der EU. Folgerichtig sind wir ebenfalls nicht der Europäischen Währung unterstellt. Es gibt keinen ersichtlichen Grund, weshalb die Stadt Zürich trotzdem auf Euro-kompatible Parkuhren setzen will, zumal das Problem der Annahmen von falschen Münzen (Thailändische Bath) nicht gelöst ist.

**Antrag auf dringliche Behandlung**